

Learning Factory

Cérémonie d'ouverture en présence de LL.AA.RR. le Grand-Duc Hérédier et la Grande-Duchesse Héréditière

En date du 31 janvier 2014 a eu lieu la cérémonie d'ouverture de la Learning Factory à Foetz, en présence de LL.AA.RR. le Grand-Duc Hérédier et la Grande-Duchesse Héréditière, du Vice-Premier ministre, ministre de l'Economie, Etienne Schneider, de la ministre de l'Environnement, Carole Dieschbourg, du ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche et ministre de l'Education nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse, Claude Meisch, tout comme de nombreuses personnalités.

Lors de son mot de bienvenue, le président du conseil d'administration, Robert Dennewald, a rappelé que « l'inauguration de la Learning Factory constitue l'aboutissement d'un projet initié par la Fedil en 2011 en faveur à la fois de la réduction des émissions de CO₂ et de l'amélioration de la compétitivité des entreprises ».

Il a aussi remarqué que la Learning Factory est un exemple modèle d'un Private Public Partnership réussi. L'Etat luxembourgeois a participé au financement du projet à raison de 50%. La société civile a réussi à lever les autres 50% du financement nécessaire.

« Les sociétés qui ont participé au projet ont fait preuve d'un comportement citoyen exemplaire », a souligné Robert Dennewald. Il s'agit d'ArcelorMittal, d'Enovos, de Creos, de Schneider Electric, de Sudstrom, sans oublier l'aide inestimable tant sur le plan financier que sur le plan logistique de la Fedil et surtout de la Chambre de commerce.

Robert Dennewald a remercié tout particulièrement le ministère de l'Economie qui a mis à disposition les halls d'Ecostart à Foetz pour héberger la Learning Factory tout comme la Ville d'Esch qui fait partie des membres fondateurs.

Finalement, Robert Dennewald a relevé que « ce fantastique défi n'aurait pas été possible sans l'aide précieuse des sociétés Veolia, Spirax-Sarco, Atlas Copco, Koehl et KSB et des sponsors, la banque ING et la société d'assurances AXA ».

Jean Schummers, directeur, a rappelé que la Learning Factory s'est donné comme missions de réduire les émissions de CO₂, d'augmenter la compétitivité des entreprises ainsi que de favoriser l'apprentissage expérientiel dans l'enseignement.



LL.AA.RR. le Grand-Duc Hérédier et la Grande-Duchesse Héréditière et Robert Dennewald

La Learning Factory est une usine d'apprentissage basée sur le concept « Learning by Doing ». Les participants aux formations vont mettre en pratique les différentes techniques enseignées sur une ligne de production de thé (qui ne sera pas commercialisé).

Dans leurs messages respectifs, le Vice-Premier ministre et ministre de l'Economie, Etienne Schneider, et la ministre de l'Environnement, Carole Dieschbourg, ont félicité les initiateurs du projet « Learning Factory ». Ils ont souligné que ce dernier s'inscrit en droite ligne des objectifs du gouvernement qui sont à la fois la réduction des émissions des gaz à effet de serre et l'amélioration de la compétitivité des entreprises et ont souhaité plein succès au nouveau centre de compétences que constitue la Learning Factory. Photo : Leraningfactory